

～高体連を終えて～【2025/05/21】

小樽市望洋サッカー・ラグビー場で行われた高体連小樽支部予選に参加してきました。3日間日程でしたが、春季大会で優勝しシード権を得たため、2日目からの試合となり初戦から準決勝として、小樽桜陽高校と対戦しました。小樽水産は4-4-2の布陣で試合スタート。ロングボールを駆使して、前線にボールを供給するも一進一退の展開が続き、なかなか先制点が取れず0対0で前半終了。後半11分、中央でボールを奪った3年・高石(余市旭中)がバイタルエリアで左サイドから走り込んできた2年・柿崎(小樽長橋中)にパスを出し、そのままドリブル&シュートを決め先制。しかし、4分後にディフェンスラインでのパスをインターセプトされ失点、7分後にフリーキックのこぼれ球を回収できずにカウンターを喫し失点、1対2で逆転負けとなりました。結果的には3位となりましたが、改善すべき点が多く見つかったので、選手権では必ず借りを返せるよう練習に励みたいと思います。

小樽水産 vs 小樽桜陽
前半(0-0) 後半(1-2) 計(1-2)

結果:3位(ベスト4)

会場準備や運営、審判をしていただいた関係者の皆様方、対戦していただいた小樽桜陽高校サッカー部の皆さま、平日にも関わらず応援して下さった皆さまに感謝申し上げます。

【大会の様子】

